Walter Röhrl gab Zusage

MOTORSPORT Termin für Bayerwald-Rallye Classic ist so gewählt, dass sie mit dem Bürgerfest zusammenfällt.

VON HANS FISCHER

BAD KÖTZTING. Die 5. Bayerwald-Rallye Classic vom 31. Juli bis 2. August, deren Veranstalter wieder der ADAC-Ortsclub ist, rückt immer näher. Über 50 Starter haben sich bereits gemeldet und es kommen immer noch weitere Anmeldungen hinzu. "Darüber ist der Automobilsportclub sehr stolz", sagt Vorsitzender Stefan Dittrich. Dieser ist auch glücklich darüber, dass Walter Röhrl, Ehrenmitglied des Clubs, auch für heuer wieder die Schirmherrschaft übernommen hat.

Bereits im Mai dieses Jahres besuchte eine Abordnung des AC Bad Kötzting im Hotel Angerhof in St. Englmar Walter Röhrl, um an ihn die offizielle Bitte um Übernahme der Schirmherrschaft für die Rallye auszusprechen. Der zweifache Rallye-Weltmeister gab zu verstehen, es sei ihm eine Ehre, dass ihm dieses Amt angetragen wurde. Der Automobilsportclub Bad Kötzting liege ihm sehr am Herzen und so gebe er trotz seines prall gefüllten Termin-

kalenders gerne die Zustimmung, die Bayerwald-Rallye zu beschirmen. Er gab auch die Zusicherung, dass er am Freitag, 31. Juli, beim Start der Fahrzeuge ab 15.01 Uhr auf dem Veitsplatz zugegen sein werde.

Mit Absicht hat der örtliche Automobilsportclub mit seiner diesjährigen Bayerwald-Rallye Classic den Termin so gewählt, dass dieser mit dem gleichzeitig stattfindenden Bürgerfest in Bad Kötzting zusammenfällt. "Wir versprechen uns Synergieeffekte. Der Stadtrundkurs am Samstag, 1. August, dürfte sich positiv auf das Bürgerfest auswirken" zeigt sich Vorsitzender Dittrich zuversichtlich. Die Moderation übernimmt wie im letzten Jahr wieder Michael Hagemann.

Der Start zur Stadtrundfahrt erfolgt am Samstag um 17 Uhr und der Sieger des "Grand Prix Bad Kötzting" erhält den Preis der Spielbank Bad Kötzting. Am Sonntag treffen sich die Oldtimerfreunde zum Weißwurst-Frühstück beim Bürgerfest und werden hier dann auch verabschiedet.

Die Bayerwald-Rallye Classic führt über 450 Kilometer und wird in drei Etappen 15 Wertungsprüfungen auf teils abgesperrten Strecken beinhalten. Heuer wird die erste Etappe am Freitag von Furth im Wald aus auch nach Tschechien führen.



Der zweifache Rallye-Weltmeister Walter Röhrl (2. von links) gab in St. Englmar seine Zusage, die Schirmherrschaft für die 5. Bayerwald-Rallye Classic zu übernehmen.

Foto: Fischer